

町長コラム－笑顔の窓－



日々之好日。つれづれの一文をご紹介します。

新しい年度がスタート。桜花爛漫も速いスピードで去り、可憐なサクラ草が咲き始め、野山の山菜などの香りとともに春が勢いを増す季節が到来しました。

〈4月下旬〉

★一級河川の緑で富山県「砺波市のチューリップフェア開会式」に出席。開花率は7～8割と例年より高く、650種250万本の色鮮やかな競演は息をのむほどでした。国内唯一の姉妹提携砺波市は旧庄川町を含めると20年目を迎えます。これからも末永くおつきあいを。

★少し風がありましたが、好天に恵まれ「富内涙ぐむ眼」の花植えとお花見会に参加しました。富内小学校の児童や老人クラブなど地域総出の取り組みは、まもなく30年の歴史を刻もうとしています。

★「穂別ことぶき学級の集合学習会」にお邪魔しました。高齢者の方々が生きがいのある日々を大切に、元気に学ばれている集いは健康長寿の源。これからもよろしくお願いします。

〈5月上旬〉

★春の全道高校野球室蘭支部予選に向けて頑張る「鵜川高校野球部激励会」に出席。58人全員野球で「元気」「一気」「本気」の本領を発揮してください。

(5月2日)

★通年通して合併10周年を祝いたい。記念行事第一弾「つつじとアスパラの春まつり」。期間中のお天気も上々で、来場者やスタッフの皆さんへのお礼と共に豊かな地元資源に感謝しています。

★二宮出身のオリンピック銀メダリスト田畑真紀選手が来庁。次期五輪などを目標に後輩の若い選手とふるさとでの合宿。「追い抜いてほしいけれど、負けません」精神力の強さに感嘆。健康第一、怪我にも留意し、力を高めてください。

【広報むかわ平成27年6月号掲載】